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Etre skin signifie avoir un certain style, et non être nazi...

Les skins sont-ils des personnes à éviter... ? Non je ne crois pas, je pense qu'il faut juste avoir une vision
objective à leur égard... En effet, être skin c'est avant tout avoir un certain style, et pas spécialement être
raciste... 
 
 C'est un style qui est apparu vers les années 60 (les punks sont apparus un peu après), les skinheads
s'habillaient avec des Doc Martens, t-shirt, jeans, cheveux très courts (mais pas rasés). Les skins étaient
souvent anti-sociaux et violents, mais ils étaient pour l'égalité raciale et sociale. 
 
 Aujourd'hui, on peut distinguer deux groupes dans certains pays d'Europe comme la Belgique, d'une part les
skins et d'autres part les skins néo-nazis. Mais malheureusement, dans des pays comme la Russie, la plupart
des jeunes (des skins) s'engagent à vie dans des mouvements néo-nazis et leur but est d'exclure les étrangers
par la violence... 
 Mais nous ne sommes pas en Russie, donc ne dévisager pas tous les skins que vous rencontrez... Et puis, si
vous voyez des skins nazis et bien, n'oubliez pas qu'ils se sont peut-être laissés endoctriner par des personnes
fascistes et souvent ils sont utilisés et ne s'en rendent pas compte... 
 
 En conclusion, je trouve dommage que la jeunesse soit mêlée à des idées racistes, parce que l'adolescence est
un âge où on a peu d'expérience et propice à subir une influence. Mais il ne faut pas tout excuser lorsque des
gens sont blessés, tués suite à des actes de violence, peut importe qu'ils soient commis par des étrangers ou
d'autres, ils sont de toute façon punissables par la Loi. 
 
 L'ouverture d'esprit est une denrée rare, qu'elle vienne de nous ou des skins, apprenons à nous connaître et à
nous respecter avant de juger comme au temps de l'Inquisition et la Terre ne tournera que mieux. 
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